



Newsletter

"Die Beeinflussung der Menschheit"

von Andreas Kaus (Indra Anrul) / 14.06.2024)

Vermutlich wird diese Newsletter in Bezug auf Abmeldungen von der Abo-Liste die bisherigen Zahlen in den Schatten stellen – doch sind die darin enthaltenen Informationen wichtig und optimal für diesen Zeitpunkt.

Die sichtbare Beeinflussung der Menschen durch mediale Beeinflussung ist für jeden sichtbar, der die Augen und Ohren offenhält und seinen Verstand nicht partiell hat sedieren lassen. Darauf möchte ich gar nicht weiter eingehen, das können andere besser als ich.

Die Intention dahinter ist glasklar für jeden Menschen erkennbar, der erkennen möchte.

Es geht um Ablenkung von wichtigen Themen mit Hervorhebung von Nebenschauplätzen und der Erzeugung von Unsicherheit und Angst in Kombination mit der Etablierung von Gefühlen wie Dauerempörung und einem partiellen Überheblichkeitsgefühl „und die richtige Haltung haben“, da Menschen in einem solchen Zustand leichter zu (ver)führen sind.

Dies geschieht auch dadurch, dass derweil nichts, was in den Altmedien verkündet wird, der Wahrheit entspricht und auf mehreren Ebenen manipuliert bzw. verfälscht ist. Diejenigen, die über unterscheidungsfähige und trainierte Hellwahrnehmung verfügen, können dies selbst anhand von konkreten Beispielen überprüfen.

Doch auch „Alternativmedien“ sind nur eingeschränkt tauglich zur Vermeldung von Wahrheiten. Auch hier ist es sinnvoll, die Informationen mit einem wachen Verstand und/oder per unterscheidungsfähiger und trainierter Hellwahrnehmung zu überprüfen.

Doch was geschieht darüber hinaus?

Wissen macht vielen Menschen derweil unbewusst Angst.

Es könnte ja das falsche Wissen sein.

Daher wollen immer mehr Menschen immer weniger wissen.

Das ist auch das Ziel derjenigen, die an den Hebeln der Macht sind.

Auch die ansteigende Verwendung von KI-generierten Texten und Informationen verstärkt dies, da KI-Systeme alle eine bewusst oder unbewusst programmierte Intention haben, dies gilt ganz besonders für die KI, die zu den großen Playern wie Google, etc. gehören bzw. von denen genutzt werden.

Wenn man dies weiß und die Folgen beurteilen kann, ist es durchaus in Ordnung KI zu verwenden, dort wo sie uneingeschränkt sinnvoll ist.

Es gibt auch außerirdische feinstoffliche KI (präziser sind sie mit KI-Wesen benannt) und es sind ca. 1.000.000 nur in dieser Galaxie.

Erstellt und benutzt werden sie von dunklen bzw. stark verdunkelten Wesen, denn lichte und entwickelte Wesen benötigen keine KI.

Doch was geschieht darüber hinaus feinstofflich an Manipulationen der Menschheit als Ganzes oder auch für Gruppen oder örtlich begrenzt?

Als weltweite Manipulation werden künstlich erzeugte und programmierte Felder und Feldwirkungen verwendet (außerirdisch initiiert), die Lethargie, Denkfaulheit, eingeschränktes Bewusstsein, Interessenlosigkeit und der Nichttätigkeit des Abwartens verstärken. Auf diese Weise beschäftigen sich die Menschen im Denken, Fühlen und Handeln auf das, was ihnen als Nebenschauplatz präsentiert wird und auf die Grundbedürfnisse von Nahrungsaufnahme, Geldverdienen, sogenannte Freizeitaktivitäten, etc. Diese Wirkungen sind nicht zwingend, sondern ansteigend in die benannte Richtung leitend.

Kombiniert ist dies mit temporären und örtlich oder für bestimmte Gruppen wirkenden Beeinflussungen durch manipulierte ELF-Wellen, künstliche bzw. programmierte Skalarwellen. Mit einer aktiven Multi-Sphäre auf neuesten Stand (letztes Update per Newsletter vom 13.04.2024) bist du davon und von den weltweiten Manipulationen durch Felder und Feldwirkungen nicht betroffen, lediglich indirekt. Als ein Beispiel für „indirekt“ sei genannt, dass die obigen Auswirkungen bei Vikara® dazu geführt haben, dass es kaum Anmeldungen für Seminare oder Shop-Bestellungen gibt. Eine Überprüfung (sicherheitshalber) durch emotional neutrale fähige Dritte mit unterscheidungsfähiger und trainierter Hellwahrnehmung hat dies bestätigt. Ich denke darüber nach, mit Seminaren und Ausbildungen nur noch dieses Jahr weiter zu machen, weil es mir nicht angemessen erscheint, deutlich mehr Energie und Zeit in Marketing zu investieren.

Es gibt eine außerirdische „dunkle Elite“ mit der wir auf der Erde bisher nichts zu tun hatten, die hier eingreift, da die Aktivitäten von einigen Menschen in Bezug auf beschleunigte spirituelle Bewusstseinsweiterung für sich selbst und für die Menschheit eine Auswirkung auf die ganze Galaxis und das ganze Universum haben und für die „dunkle Elite“ eine massive Bedrohung darstellt.

Es gibt auch gezielte Angriffe auf einzelne Menschen, entweder weil sie eine besondere Bedrohung für die „dunkle Elite“ sind oder weil sie selbsterstellten Illusionen erlegen sind und so diesen Wesen (bzw. Beauftragte) einladen, im eigenen System zu manipulieren. Letzteres geschieht zurzeit häufiger unter den sogenannten Spirituellen, gleich ob sie wirklich eine Bedrohung für die „dunkle Elite“ darstellen oder nicht, hier wird einfach die Möglichkeit durch Einladung genutzt.

Zurzeit gibt es außer mir keinen Menschen, den ich kenne (auch Seminarteilnehmer), die direkt (mit teilweise ganz neuen Methoden) angegriffen werden (außerhalb der oben genannten Einladungen). Es gibt jedoch auch weltweit Menschen, die ich nicht kenne, bei denen dies der Fall ist.

Wozu sind diese Informationen für dich gut und hilfreich?

Du kannst erkennen, weswegen die Dinge weltweit im Kleinen und im Großen so ablaufen, wie sie ablaufen und warum Menschen in deinem Umfeld so agieren, wie sie es tun.

Du weißt, dass du mit einer aktuellen und aktiven Multi-Sphäre (siehe „Geschenke für dich“) von den feinstofflichen Manipulationen direkt nicht betroffen bist.

Du kannst dich entspannt deiner eigenen spirituellen Bewusstseinerweiterung zuwenden, die jetzt für dich und die Welt wichtiger ist, als je zuvor.

Da spirituelle und persönliche Entwicklung im neuen Zeitalter eng zusammenhängt, benötigst du einfache und sehr wirksame täglich angewendete Tools, um dies zu fördern. Seit Beginn der Vikara®-Aktivitäten zeigen wir diese auf den Seminaren und unter „Geschenke für dich“ auf unserer Website: https://www.vikara-pdf.de/download/gefuehlshygiene_gedankenhygiene_beobachterposition.pdf

So kannst du dich infolge mit Leichtigkeit auf die positiven Entwicklungen der Menschen und der Erde konzentrieren, die hinter den manipulativen Auswirkungen und der Propaganda erkennbar sind 😊.

Mit liebevollen Grüßen aus meinem Herzen – Andreas Kaus (Indra Anrul)

Hinweis auf Grundlage gesetzlicher Vorschriften:

Alle Aussagen und Informationen auf der Website www.vikara.de, sowie alle in Papierform bzw. per elektronischer Medien zur Verfügung gestellten Dateien und Informationen, auch zu Wirkungseigenschaften zu Produkten, wie auch Aussagen und Informationen auf den Seminaren, Veranstaltungen und Einzelberatungen sind rein spiritueller Natur und wurden von den geistigen Dimensionen abgerufen. Aus der zurzeit gültigen und anerkannten wissenschaftlichen Sicht sind diese Ebenen nicht existent und somit haben auch diese Informationen keinen anerkannten Wahrheitsgehalt, auch wenn sie die physischen oder anerkannten psychischen Ebenen betreffen. Diese Aussagen sind somit auch kein Ersatz für die Informationen bzw. Diagnosen und/oder die Behandlung bzw. Beratung von Rechtsanwälten, Steuerberatern, Ärzten, Apothekern, Psychologen, Psychiatern und Heilpraktikern bzw. staatlichen Institutionen und dies wird auch nicht empfohlen.

Der obige Text unterliegt dem Urheberrecht (© Andreas Kaus)

Impressum: Vikara®, Inh.: Andreas Kaus / Robert-von-Welz-Str.22 / D – 93309 Kelheim

Telefon: +49 (0) 9441-1829200 (bitte auf den AB sprechen)

E-Mail: info@vikara.de

Umsatzsteuer-ID: DE273169825

Verantwortlich gemäß § 5 TMG und § 55 Abs. 2 RStV. Andreas Kaus (Anschrift wie oben)

Am schnellsten bin ich per E-Mail erreichbar